

# ÉGLISE DE DIEU, L'ÉTERNEL

P.O. Box 775  
Eugene - Oregon - 97401  
U.S.A.

Case postale 108  
(CH) 1401 Yverdon-les-Bains  
SUISSE

## Lettre du Mois Janvier 2025

Chers frères et sœurs,

En famille, nous vous saluons et nous vous exprimons toute notre affection. Nos pensées accompagnent tous ceux qui ont été appelés par Dieu à recevoir et à pratiquer avec fidélité un mode de vie inaltérable. Créé par Dieu, ce mode de vie a été vécu dans la chair d'une façon parfaite par Son Fils Jésus-Christ. Sans commettre de péché, Il a passé par l'épreuve la plus angoissante et la plus douloureuse. Il S'est laissé clouer au bois; Il a donné Sa vie pour nous racheter et nous offrir le salut en héritage.

Vous, mes frères et mes sœurs, avez été choisis pour vivre les principes du futur gouvernement de Dieu.

Tout le long de Sa vie terrestre, Jésus-Christ savait qu'Il ne pouvait pas Se permettre de faire ce qu'Il voulait des Paroles de Son Père. Il les a accomplies dans leur totalité, laissant un exemple à ceux qui seraient appelés. Dans l'agonie la plus intense qu'un être humain puisse éprouver, Jésus-Christ n'a pas cédé à la tentation d'arranger les choses à Sa façon. C'est ce que l'un des malfaiteurs Le poussait à faire en Lui disant: "N'es-tu pas le Christ? Sauve-toi toi-même, et sauve-nous!" (Luc 23:39).

Alors dans quel but Dieu nous a-t-Il choisis et comment nous a-t-Il appelés?

En ce qui concerne mon épouse et moi, c'est en octobre 1964 que nous avons entendu l'émission radiophonique du Monde à Venir pour la première fois. Nous avons commencé à lire la revue mensuelle "La Pure Vérité" et les brochures qui nous donnaient des enseignements sur la Vérité de Dieu. Nous avons suivi un cours de Bible par correspondance qui était des plus instructif. Toute cette connaissance ne laissait aucun doute que notre vie pouvait être bien différente de celle que nous avons connue jusqu'à ce jour-là. Nous étions déterminés à faire l'expérience de cette nouvelle vie en mettant en pratique les instructions que nous recevions. Mais nous savions que nous ne pourrions pas y arriver par nous-mêmes. Alors nous avons demandé le baptême. Nous avons été baptisés en mars 1965 dans l'eau bien fraîche d'un lac près de notre demeure.

C'était un engagement des plus sérieux. Nous avons répondu par l'affirmative aux questions posées par le ministre: Vous êtes-vous repenti de vos péchés? Acceptez-vous Christ comme votre Sauveur, votre Seigneur et votre Maître personnels, le Roi des rois à venir? Notre oui est monté aux oreilles de Dieu le Père et de Son Fils Jésus-Christ. Il n'était pas adressé simplement à un homme. C'était un engagement que nous prenions afin de recevoir le Saint-Esprit de Dieu—l'aide nécessaire pour accomplir la volonté de Dieu dans notre vie et pour nous repentir de nos échecs, cela jusqu'à la fin de nos jours.

C'est également en mars 1965 que les assemblées pour l'observance des Jours Saints et du Sabbat ont commencé en Suisse. Elles avaient lieu à Genève, dans le bureau de l'Eglise. Nous étions huit personnes, y compris le ministre et son épouse. Chaque semaine nous nous réunissions dans ce bureau en attendant que d'autres personnes reçoivent la connaissance de la Vérité de Dieu et que des locaux plus grands soient loués pour les assemblées. En 1965 mon épouse et moi avons observé notre première Fête des Tabernacles. Nous nous sommes rendus en Angleterre où nous étions environ deux mille personnes réunies sous une grande tente pour les assemblées.

Nous marchions avec la confiance que Jésus-Christ était le Chef de l'Eglise (comme Il l'est toujours) et que Ses serviteurs étaient des hommes fidèles. Mais voilà qu'en 1974 les choses ont commencé à se gâter en s'aggravant de plus en plus. On nous a demandé de détruire les "Pure Vérité", les brochures et le cours de Bible du passé pour adopter des nouvelles doctrines. Cela chambardait toutes les expériences que nous avions récoltées pendant les onze années écoulées. En outre, lors de notre baptême, nous nous étions engagés à une obéissance fidèle et honnête au mode de vie de Dieu.

En 1973 on m'avait chargé de l'assemblée qui se tenait à Lausanne chaque Sabbat. En 1976, au printemps, j'ai dû assister à une conférence ministérielle à Pasadena, en Californie. C'était une tentative pour m'amener à changer d'opinion. Lorsque le manuel renfermant les nouvelles doctrines m'a été tendu, j'ai refusé de me salir les mains avec cela. Il en a résulté l'obligation de nous séparer de l'église et l'annulation des assemblées à Lausanne. Toutefois, ce n'était que la volonté de l'homme, car plusieurs personnes, ayant été informées de la raison de cette fermeture, ont voulu que je maintienne les assemblées à Lausanne. Et cela a duré quarante-quatre ans. "L'herbe sèche, la fleur tombe, quand le vent de l'Eternel souffle dessus. Certainement le peuple est comme l'herbe: l'herbe sèche, la fleur tombe; mais la parole de notre Dieu subsiste éternellement" (Esaïe 40:7–8). J'ai été grandement épaulé par le seul évangéliste aux Etats-Unis qui était resté fidèle à la Vérité et qui, de ce fait, avait été mis hors de l'église. J'ai pris contact avec lui et il est venu trouver le peuple de Dieu en Suisse juste après la Fête des Tabernacles de 1976. Il a renouvelé sa visite annuelle, à la saison de la Pentecôte. Cette habitude a été gardée par notre ministre actuel.

Dieu est donc intervenu pour que nous Lui soyons fidèles. Il nous dit: "Voici ce que vous devez faire: que chacun dise la vérité à son prochain; jugez dans vos portes selon la vérité et en vue de la paix; que nul en son cœur ne pense le mal contre son prochain, et n'aimez pas le faux serment, car ce sont là toutes choses que je hais, dit l'Eternel" (Zacharie 8:16–17).

Quel a été le résultat de ce nouveau départ de l'église avec de nouvelles doctrines? Une multitude de groupements et de désaccords. Mais Dieu veut que Ses appelés aiment la Vérité et la paix qui conduisent à l'unité.

Bien que Dieu laisse à chaque appelé son libre arbitre, Il nous rappelle sans cesse d'être fidèles et obéissants à Ses commandements. Il nous a dit au moment de notre appel: "Vois, je mets aujourd'hui devant toi la vie et le bien, la mort et le mal" (Deutéronome 30:15). "Confiez-vous en l'Eternel à perpétuité, car l'Eternel, l'Eternel est le rocher des siècles" (Esaïe 26:4). Chaque jour, jusqu'à la fin de cette vie, nous avons à choisir. Dieu ajoute: "Car je te prescris aujourd'hui d'aimer l'Eternel, ton Dieu, de marcher dans ses voies, et d'observer ses commandements, ses lois et ses ordonnances, afin que tu vives et que tu multiplies, et que l'Eternel, ton Dieu, te bénisse dans le pays dont tu vas entrer en possession" (Deutéronome 30:16). Pour nous, ce sera le Royaume de Dieu, comme Jésus-Christ le confirme: "Venez, vous qui êtes bénis de mon Père; prenez possession du royaume qui vous a été préparé dès la fondation du monde" (Matthieu 25:34). Un avertissement nous est adressé: "Mais si ton cœur se détourne, si tu n'obéis point, et si tu te laisses entraîner à te prosterner devant d'autres dieux et à les servir" (Deutéronome 30:17). A partir du moment où Dieu nous donne Son mode de vie, nous avons un choix à faire. A quoi voulons-nous nous soumettre? A la vie de Jésus-Christ qui vit en nous ou à notre esprit naturel? Dieu nous exhorte: "Choisis la vie, afin que tu vives" (Deutéronome 30:19). "Entrez par la porte étroite. Car large est la porte, spacieux le chemin qui mènent à la perdition, et il y en a beaucoup qui entrent par là. Mais étroite est la porte, resserré le chemin qui mènent à la vie, et il y en a peu qui les trouvent" (Matthieu 7:13–14). Nous ne pouvons pas choisir avant d'avoir reçu les instructions de Dieu. Mais se lier par un choix est quelque chose que l'être humain n'aime pas faire. C'est la raison pour laquelle il préfère se confier en l'homme plutôt qu'en Dieu; il aime choisir l'homme qui choisira à sa place.

L'apôtre Paul, qui a traversé de nombreuses expériences, a posé une question: "Si Dieu est pour nous, qui sera contre nous?" (Romains 8:31). Nous ne devons pas faire obstacle au travail que Dieu accomplit dans nos vies. Il crée ou permet toutes sortes de situations. N'oublions pas que c'est Lui qui nous a choisis et appelés à connaître la Voie de la Vie. Le travail qui doit être exécuté dans une vie si courte, telle que la nôtre, ne se fait pas sans épreuves. L'apôtre Paul a écrit: "Nous savons, du reste, que toutes

choses concourent au bien de ceux qui aiment Dieu, de ceux qui sont appelés selon son dessein. Car ceux qu'il a connus d'avance, il les a aussi prédestinés à être semblables à l'image de son Fils, afin que son Fils soit le premier-né de beaucoup de frères. Et ceux qu'il a prédestinés, il les a aussi appelés; et ceux qu'il a appelés, il les a aussi justifiés; et ceux qu'il a justifiés, il les a aussi glorifiés" (Romains 8:28–30). Tout un processus de croissance se déroule dans nos vies. Etant humains, nous ne cessons de tomber, mais nous nous relevons parce que nous désirons vivre comme Dieu l'attend de nous.

Mes frères et mes sœurs, rappelez-vous que vous avez été appelés selon le dessein de Dieu. Nous avons été rachetés par Jésus-Christ. Nous sommes donc un groupe de gens qui peuvent faire le bon choix. Par notre croissance spirituelle, nous manifestons notre foi en le mode de vie de Dieu et en Ses promesses—promesses qu'Il accomplit selon Son dessein. Notre vie est une démonstration de loyauté, de fidélité à la Vérité de Dieu. Nous avons été appelés par Dieu selon Son dessein pour apprendre à maîtriser notre nature et à obéir aux lois de Dieu. Si, dans cette vie présente, nous repoussons le mal et choisissons le bien, nous serons des héritiers du salut et nous pourrons régner avec Jésus-Christ lorsqu'Il reviendra.

Voilà pourquoi Dieu nous dit: choisis!

Pouvons-nous marcher dans la Voie de Dieu avec une confiance absolue? Pouvons-nous répéter les paroles du roi David? "Louez l'Eternel! Je louerai l'Eternel de tout mon cœur, dans la réunion des hommes droits et dans l'assemblée. Les œuvres de l'Eternel sont grandes, recherchées par tous ceux qui les aiment. Son œuvre n'est que splendeur et magnificence, et sa justice subsiste à jamais. Il a laissé la mémoire de ses prodiges, l'Eternel est miséricordieux et compatissant. Il a donné de la nourriture à ceux qui le craignent; il se souvient toujours de son alliance. Il a manifesté à son peuple la puissance de ses œuvres, en lui livrant l'héritage des nations [notre héritage à venir]. Les œuvres de ses mains sont fidélité et justice; toutes ses ordonnances sont véritables, affermies pour l'éternité, faites avec fidélité et droiture. Il a envoyé la délivrance à son peuple, il a établi pour toujours son alliance; son nom est saint et redoutable. La crainte de l'Eternel est le commencement de la sagesse; tous ceux qui l'observent ont une raison saine. Sa gloire subsiste à jamais" (Psaume 111:1–10). Chaque jour, nous pouvons nous appliquer, sans relâche et avec assurance, à vivre comme Dieu l'attend de nous. Quoi qu'il arrive au cours de cette lutte à laquelle Dieu nous a appelés pour que nous en sortions vainqueurs, n'oublions jamais l'affirmation de l'apôtre Paul: "Je puis tout par Christ, qui me fortifie" (Philippiens 4:13, version d'Ostervald). Combien il est merveilleux de vivre avec une telle orientation. Dieu fait encore une autre belle promesse à tous ceux qui ont été appelés à pratiquer Son mode de vie. "Jusqu'à votre vieillesse je serai le même, jusqu'à votre vieillesse je vous soutiendrai; je l'ai fait, et je veux encore vous porter, vous soutenir et vous sauver" (Esaïe 46:4).

Merci pour votre fidélité. Merci pour vos prières; nous aussi pensons bien à vous tous.

A vous tous, notre affection et notre profond respect,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'J Aviat' in a cursive style.

Jean Aviolat et famille